

2017年5月29日

報道機関各位

パシフィック・アライアンス総研株式会社

広報部 TEL: 03-6228-1389

**共同ピーアール ・ パシフィック・アライアンス総研 共催**  
**新セミナー「90分で分かる政経セミナー」開催のお知らせ**

この度、パシフィック・アライアンス総研株式会社（本社：東京都新宿区、代表取締役  
所長：渡瀬 裕哉、代表取締役社長：小松 裕介、英語名：「Pacific Alliance Institute, Inc.」、  
以下「PAI」という。）と共同ピーアール株式会社（東京証券取引所 JASDAQ 上場企業、証  
券コード：2436、本社：東京都中央区、代表取締役社長：谷 鉄也、以下「共同 PR」とい  
う。）は、新セミナー「90分で分かる政経セミナー」を共同で開催することにいたしました  
のでお知らせいたします。

共同 PR は、顧客の課題解決を図り 100 年のコミュニケーションをつなぐ PR エージェン  
シーとして、企業様と消費者などをつなぐコミュニケーション活動を手掛けており、多く  
の企業、団体様に評価いただいております。

PAI は、2017 年 3 月に設立された、米国及び日本の政治・経済等の情報分析を中心とし  
た「環太平洋の新しい時代を築く、シンクタンク」です。

昨今、英国の EU 離脱 Brexit や米国のトランプ政権の樹立など、ますます社会の複雑化  
が進み、近い将来でさえ予測がしづらくなっています。

このような状況下に、両社は、正確かつ多角的な情報分析を通じて、政治、経済とメデ  
ィアをつなぐ場として政治・経済セミナー「90分で分かる政経セミナー」を共同で企画い  
たしました。本セミナーでは、普段はなかなか交流できない、政治家・学者・シンクタン  
ク・ジャーナリストなど高いインテリジェンス・スキルを持つ専門家をゲストスピーカー  
としてお招きします。今後、本セミナーは、2ヶ月に一度、開催していく予定です。

第1回セミナーは、2017年6月26日（月）に開催する予定で、共同ピーアール会長の  
古賀尚文氏をモデレーターとし、パシフィック・アライアンス総研の渡瀬裕哉所長に「緊  
急報告・トランプ政権の危機」というテーマでお話していただきます。

今後、PAI では、積極的に講演会やセミナーを開催して、社会に資する正確な情報発信を  
してまいります。

本件に関するお問い合わせ

パシフィック・アライアンス総研株式会社 担当：小松 [info@p-a-i.org](mailto:info@p-a-i.org)

受付時間 9時～17時 TEL: 03-6228-1389 FAX: 03-6745-8977

別紙

『90分で分かる政経セミナー（第1回）』概要

名 称	『90分で分かる政経セミナー（第1回）』
主 催	共同ピーアール株式会社、パシフィック・アライアンス総研株式会社
出 演	モデレーター：共同ピーアール 会長 古賀 尚文 氏 講 師：パシフィック・アライアンス総研 所長 渡瀬 裕哉 氏 講演テーマ：「緊急報告・トランプ政権の危機」
日 時	2017年6月26日（月）16:00～18:00 開場 15:30 講演 16:00～18:00（質疑応答、名刺交換含む）
場 所	共同ピーアール研修室 中央区銀座 7-2-22 同和ビル 3F
申込方法	6月16日（金）までに、メールにて件名を「政経セミナー参加申し込み」とお書きいただき、①御社名 ②部署名 ③お名前・役職 ④電話番号を明記の上、 <a href="mailto:ecseminar-pr@kyodo-pr.co.jp">ecseminar-pr@kyodo-pr.co.jp</a> へお申込みください。
参加費	1万円（税込）

モデレーター及び講演者プロフィール

	<p>モデレーター：古賀 尚文 共同ピーアール株式会社取締役会長 学校法人十文字学園評議員・理事 公益財団法人柔道整復師研修財団理事 一般社団法人地域活性化センター評議員 早稲田大学政治経済学部政治学科卒業。1947年東京都生まれ。 一般社団法人共同通信社入社し、社会部配属、警視庁キャップ、社会部部長を経て、株式会社共同通信社社長相談役を歴任。2016年より現職。幅広い政財界、報道機関とネットワークを活かして、パブリックアフェーズを担当している。</p>
	<p>講演者：渡瀬 裕哉 パシフィック・アライアンス総研所長 早稲田大学公共政策研究所地域主権研究センター招聘研究員 Tokyo Tea Party 事務局長 早稲田大学大学院公共経営研究科修了。1981年生まれ。 東国原英夫氏など自治体の首長・議会選挙の政策立案・政治活動のプランニングにも関わる。日米間のビジネスサポートに取り組み、米国共和党保守派と深い関係を有することから Tokyo Tea Party を創設。全米の保守派指導者が集う FREEPAC の日本人初の来賓。その知見を活かして、日米の政治についての分析を発信している。</p>